

## **RESUMEN CURRICULAR**

**Lic. Gerardo Laveaga**

**Director General del Instituto Nacional de Ciencias Penales**

Egresado de la Escuela Libre de Derecho. Obtuvo una maestría en la Universidad Iberoamericana y continuó sus estudios de posgrado en la Universidad de Londres. Dentro de la administración pública se ha desempeñado como Director General de Relaciones Institucionales (DDF); Director General del Ministerio Público en lo Familiar y Civil (PGJDF); Director General de Prevención del Delito y Servicios a la Comunidad (PGR); Director General de Prevención del Delito (PGJDF) y Director General de Comunicación Social de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. En el ámbito académico, ha sido catedrático de sociología jurídica tanto en la Facultad de Derecho de la Universidad La Salle como en el Departamento de Derecho de la Universidad Iberoamericana; Director de la Revista Mexicana de Procuración de Justicia de la PGJDF y miembro del Comité Académico del Instituto de la Judicatura del Poder Judicial de la Federación. Es miembro de la Barra Mexicana, Colegio de Abogados, donde fungió como Coordinador de Debates. Entre sus publicaciones destacan La cultura de la legalidad (Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM) y diversos artículos en materia penal, publicados en periódicos y revistas especializadas. Ha recibido distinciones como el Premio Nacional de la Juventud (1985,) la Presea al Mérito de la Administración Pública (1998) y la Presea al Mérito en la Difusión de la Cultura Jurídica (2002).